

TRABAJO

Aparece semanalmente

ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

Aparece semanalmente

REDACCION Y ADMINISTRACION
Calle de San Jorge, n.º 25

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Elche 15 Enero 1911

Número suelto, 5 cts. Fuera: trimestre 1'00 ptas.
De mes 25 id. Extranjero: id., 1'40 id.
Número atrasado, 10 céntimos

Coalición Republicano-Socialista

MITIN

para hoy domingo, de 9 á 11 de la mañana, en el Teatro Llorente, tomando parte los concejales de la Conjunción D. Vicente Sansano Fenoll y José Vives Vives.

Esta reunión pública es la primera de una serie que dá principio hoy y que se continuará todos los domingos sucesivos, á igual hora, hasta aviso en contrario.

En ella se tratará de asuntos de interés general para el pueblo de Elche y principalmente los relacionados con la Agricultura de este término.

¡Labradores! No falteis.

La Policía en Elche

Según nuestras noticias de cuya exactitud, en detalle, no respondemos, el día 20 del actual, é uno de estos días, entrarán en funciones en Elche diez parejas, uno ó dos cabos y un sargento del Cuerpo de Seguridad, é sea guardias llamados del casco, y 4 individuos del Cuerpo de Vigilancia, que es lo que conocemos con el nombre de policía secreta. Ha gestionado su venida, según también opinión pública, el Senador canalejista Sr. Díaz Moreu.

Curas y beatos de todas calañas, caciques y monárquicos de todos matices, cuanto hay en Elche de atrasado é inculto, de conculcador del derecho y de reaccionario, se refocila de gusto estos días y se frota las manos de placer pensando que esos guardias, esas autoridades ó agentes, lo que sean, van á ser el látigo de los socialistas, el azote que cruce nuestra cara, á la vez que ampare los atropellos y las injusticias de los monárquicos.

Nosotros nos hemos opuesto á la venida de esos Cuerpos desde el Ayuntamiento, porque sabiendo por una dolorosa experiencia que en esta desgraciada España, Autoridad, Poder, son, en general, sinónimos de abuso, instintivamente hemos sospechado que el cacique pudiera utilizar esas fuerzas públicas en su exclusiva conveniencia con quebranto de la justicia. Nos pareció también que en esta pacífica población eran, por lo menos, innecesarios esos guardias.

Nacidos y criados en este tranquilo pueblo, sin haber visitado sino por pocos días las grandes urbes, no conocemos por propia observación la ética de esos Cuerpos armados, ni la de sus individuos, pero aun habiendo sido los que nos hemos opuesto á su venida, no les hacemos el poco favor que les hacen nuestros enemigos considerándolos instrumentos de caciques y actores de injusticias. Creemos que los referidos guardias observarán una escrupulosa mira de su Reglamento sin distingos vituperables.

Si así no fuera; si, contra lo que creemos, se nos atropellara; si pudieran los Cuerpos de Seguridad y de Vigilancia, conforme piensan los caciques y nosotros hemos desmentido siempre, prestarse á fines electorales monárquicos cometiendo injusticias con el pueblo, nos defenderíamos. Somos algo aquí y tenemos voces hermanas que reproducirían nuestro eco en Alicante, en Madrid, en España entera.

En Elche se podrá gobernar contra los socialistas; pero no se puede prescindir de ellos en la dirección del pueblo.

Y ahora esperamos á ver por el resultado quién ha estado en lo cierto al juzgar á los guardias de referencia, si nosotros no queriéndolos, pero dando de ellos la opinión consignada, ó los monárquicos ilicitanos deseándolos y esperando de ellos lo que esperan.

ENERO

15

DOMINGO

1821.—Conjuración republicana en Málaga.

Importante

Se suplica á republicanos y socialistas, así de la Ciudad como del campo, que no hayan llenado las hojas de empadronamiento por carecer de ellas, las reclamen de la Alcaldía en el término más breve posible, pues como dichas hojas han de servir de base para la confección del Censo electoral, sería sensible que por abandono ú olvido se vie-

ran privados de emitir sus sufragios.

Bibliografías

Calendario del obrero para 1911

Acaba de ver la luz este calendario cuyo tamaño se ha podido aumentar, gracias á la lisonjera acogida que tuvo en años anteriores y que seguirá mejorando en años sucesivos, si al libro no le falta el favor del público obrero.

El de este año contiene las siguientes materias

Calendario para 1911.—Santeral de la civilización.—Pronósticos del tiempo.—El ciego (cuento de Maupassant).—Ortografía.—La canción de la camisa (poesía de Hood).—El derecho de reunión (con muchos formularios).—Sin trabajo (cuento de Zola)—Cuentos, poesías, chascarrillos y pensamientos revolucionarios de distintos autores.—Cómo se administran Sociedad obrera (tratadito claro, lleno de modelos, escrito expresamente por persona competentísima en estos asuntos).—Tablas de jornales.—Pesas y medidas.—Señas de organismos y periódicos obreros.— Tarifas de correo.— Estadísticas, etc., etc.

Como siempre, cuesta 15 céntimos el jemplar y 10 céntimos desde diez ejemplares en adelante.

Los pagos deberán hacerse en libranzas del Giro mutuo, á nombre de su autor Juan José Morato, ó en libranzas de la prensa expedidas á favor de El Trabajo de Madrid.

Diríjase los pedidos á J. J. Morato, Carlos Latorte, 17 (Cuatro Caminos), Madrid.

Almanaque de Vida Socialista

Hemos recibido el «Almanaque Socialista para 1911,» publicado por el semanario «Vida Socialista» y que constituye un modelo en su clase. Es un lindo folletito con una bien dibujada cubierta alegórica, á dos tintas, y formado por 64 páginas de nutrida lectura, en las que aparecen, entre otros trabajos, artículos y poesías de distinguidos escritores, como son: Pablo Iglesias, Rodrigo Soriano, Emilio Corrales, Antonio Zozaya, Pedro de Répide, G. Bernaldo de Quirós, Manuel Ugarte, A. García Quejido, Hernández-Oid, B. Luna, Augusto Vivero, José Francisco L. Alas Argüelles, D. Anguiano, Dr. Queralto, S. Blanco, J. A. Meliá, F. Turrat, etcétera.

Contiene multitud de anécdotas, estadísticas, caricaturas, un directorio socialista y otras atracciones. Debe conocerse que no puede obtenerse más ni mejor por el medietísimo precio de «10 céntimos» que tiene el Almanaque.

Vida Socialista

El número correspondiente a esta semana contiene los siguientes artículos:

Vida política, por Iglesias.—Impresiones sobre la Argentina: La llegada a Buenos Aires: Movimiento febril, por T. Alvarez Angulo.—Notas internacionales, por Emilio Corrales.—Escuela nueva, por Manuel Nuñez de Arenas.—Páginas Feministas: Del amor libre. Renovación, por Mesina.—Los niños del Hospicio, por Hernandez-Cid.—La ley de Jurisdicciones.—A los jóvenes socialistas presos, por F. Pérez de Vega.—Por la belleza, por Juan A. Meñá.—La Monarquía, por N. I. Casio.—Un soneto más...!, por Gonzalo Díaz-López.—Evolución y discreción: Todo esta igual..., por Eladio F. Egcheaga.—Tópicos en diálogo, por Gómez de Fabián.—La mentira religiosa por Juan Lamóneda.—Escobazos, por «Maligno».—Pasando el rato, por Roepán.

En la portada publica el retrato de José Verdes Montenegro, Catedrático del Instituto de Alicante.

La mujer en acción

¡Bendzcamos a los neos!

No ha mucho el pueblo español estaba adormecido; vivía como en ensueño. Vea ocurrir cosas monstruosas á su alrededor y ni se movía ni trataba de defenderse.

Los desengaños.... la desunión... y consiguientemente, el atrofiamiento le tenían casi paralizado. Los pocos hombres que luchaban por darle vida y hacerle salir de su abatimiento desesperaban. Algunos de ellos llegaron á recurrir á todos los medios, incluso á aliarse con sus más acérrimos enemigos, como ocurrió con la formación de aquella célebre «Solidaridad Catalana», y.... nada, todo lo hallaban perdido.

Por fin llegó un día en que gracias al poder de los neos y á la avaricia capitalista de algunos de ellos, hizo hacer que nuestros gobernantes se decidieran á conquistar las célebres minas del Rif y he aquí que lo que con tanto anhelo perseguían y deseaban los hombres de progreso, el despertar del pueblo, surge de la noche á la mañana con tales caracteres, con tales síntomas de energía, que hace sonreír y llena de gozo el corazón de cuantos ansían vivir en otra atmósfera donde se respire más libertad y justicia,

Si, hace, sonreír y llena de satisfacción este despertar de las masas, por que se observa que en este resurgimiento del pueblo, no está solo el varón. Muevese y se agita también la mujer, la eterna compañera del hombre.

¡Cuando se ha visto, sino, conou-

rrir á la mujer á las manifestaciones político-liberales cual lo ha hecho ahora?

¡Cuando se ha visto á la mujer formar núcleos y aprestarse á la defensa, unida al hombre, en la proporción y con la actividad que ahora lo hace?

¡Eterna ley del progreso! Lo que los hombres, á veces, no saben encauzar y conseguir, la Naturaleza parece que se encarga de encauzarlo y conseguirlo.

Otra cosa no puede colegirse al ver que los planes de los asesinos, directos ó indirectos, del ciudadano Ferrer, les vayan resultando todo lo contrario de cuanto se propusieron.

Pretendieron amordazar y maniatar al pueblo para que nunca pudiera moverse ni defenderse, y el pueblo ha dado tal sacudida, que de un solo empujón ha colocado al borde del abismo á todos los defensores de la luz entre tinieblas.

Pretendieron servirse despues de la mujer para dominar con ella á los defensores del bello ideal del porvenir y la muger, en número más que considerable, dados los tiempos que corremos, se une al hombre progresivo y apréstase á seguir los senderos de ese hermoso ideal que ha de emancipar á los pueblos.

¡Cuan lejos estarían de pensar los neos que con sus actos habían de ser los principales colaboradores de la libertad y del progreso!

Por el acto llevado á cabo por su compinche Maura, en las minas del Rif, unieron ó hicieron despertar al hombre.

Con sus excitaciones á la mujer para que concurriera á las manifestaciones carcoatólicas, despertaron á la mujer y la hicieron comprender que no es su sola misión, como le hicieran antes creer, el barrer y fregar la casa y hacer calستا y la comida para sus demás congéneres.

Bendzcamos á los neos, sí, y empujemos á la mujer para que prosiga por el camino que ellos mismos le marearon.

Hagámosla entrar de lleno en la vida activa, que cuando la mujer llegue á darse cabal cuenta de quiénes son los que la engañan, ella será el mayor estímulo que pueda tener el hombre para con sus luchas por la libertad y la vida:

LEGNA

En el Ayuntamiento de Alicante donde una fuerte minoría republicana socialista dirige los destinos del pueblo, se han suprimido los felatos y el odiado pincho.

En el Ayuntamiento de Elche, donde la minoría de la conjunción es reducida y los monárquicos dueños y señores del cotarro, continuamos disfrutando de consumos y celadores.

Hí tienes, pueblo, la obra de la monarquía.

Hei ha sido siempre y así será.... hasta que tú quieras.

Porque el día que te decidas á poner tus actos en armonía con tus intereses, barrerás las sanguíjuelas que viven a tu costa.

Como las han barrido en otros sitios.

PINCHAZOS

Como nadie ignora, todas las mañanas, á hora de misa, se colocan unos cuantos ancianos á la puerta de una casa grande donde se alberga una patrona riquísima, y que alargan sus temblorosas manos con el fin de recoger algunos céntimos, bien pocos por cierto, y con ellos comprar algo para reponer su estómago. Pues bien, una mañana en que amaneció lloviendo, acordaron estos *ricachones*, pedir limosna dentro de la iglesia.

¡Qué direis que hicieron los sacerdotes en este caso? Pues nada menos que, á pesar de su hermandad, caridad, humildad, moralidad y humanidad, los echaron á la calle con toda su caridad.

Y conste que es una verdad.

¡Olvidadéis, por lo visto, la sagrada ley divina?

¡Así cumplís la doctrina y las máximas de Cristo?

Sed, por S. Juan, más humanos y no deis tan mal ejemplo; ó no digais en el templo:

Queridísimos hermanos

Alarde hacedis de humildad, pero estais de ella tan lejos, que vuestros mismos espejos reflejan la realidad.

Esos seres desgraciados que echasteis sin compasión de vuestra santa mansión, para mí son más sagrados que todos los potentados...

Si seguís siendo farsantes maltratando á semejantes y viniere Cristo un día, es seguro que os diria:

Fuera de aquí, comerciantes,

Z.

Quando sobre el caciquismo local pesaba la responsabilidad moral de un atentado y la indignación de un pueblo, dijo quien podía decirlo que se desistía de toda campaña contra Sansano y la Conjunción, y así se hizo en una sesión del Ayuntamiento.

Hoy, pasadas aquellas circunstancias desfavorables para los monárquicos, éstos la emprenden de nuevo, faltando deslealmente á su palabra,

para ver de librarse de la fiscalización administrativa del Sr. Sansano.

¡Honradez monárquica pura!

Desde Crevillente

Crevillente, es un pueblo que si bien no ha llegado á la cúspide de la civilización por culpa de esta sociedad repleta de hombres tan funestos como los que asesinaron á Ferrer y sayones tan hipócritas, cual los que hoy han escalado el poder, es un pueblo, repito, Crevillente, que al darse cuenta de que vive en el siglo XX, fecha incompatible con todas las costumbres rancias, no está per que se le critique como excepción en la provincia; y por esta razón quiere esteriorizar su más enérgica protesta ante sucesos tan molestos como los que tuvimos que presenciar, el domingo último, los vecinos de este querido pueblo.

Y con decir esto, no queremos otra cosa más que llamar la atención del señor alcalde, con el fin de que en lo sucesivo, evite esta clase de manifestaciones místicas que incluso al alcalde perjudican; porque no siempre en Enero pedrá uno asomarse á media noche al balcon ó á la calle con ropas menores y librarse de una pulmonía. Todo por culpa de unos cuantos imbéciles que transnochán, no por devoción al rosario, no, porque esto es una farsa, sine para llenar la panza de pita.

Además el Sr. «Guinto» víctima de esos mozalvetes, con la amabilidad que le caracteriza, debía si es que quiere llevarse un aplauso del pueblo prohibir esas veladas nocturnas e ntrarias al reposo de los pacíficos vecinos; diciendoles por añadidura: La protesta del pueblo es unánime, contra vuestro proceder, por consiguiente, desde hoy os limitareis los carcundas á celebrar vuestro hipócrita resario en la Ermita; de lo contrario yo daré órdenes á mis empleados para cuando os vean por la calle ponerlos sin contemplación ninguna un bezal.

No estoy por consentir cantar ningún garroín con acompañamiento de bombo tan desgraciado como el que nos obsequiasteis el domingo los reaccionarios á los vecinos de este mi querido Crevillente Obrando así, un alcalde modelo. Tolerando estas porquerías un alcalde de montón.

Crevillente 8 de Enero de 1911.

EL CORRESPONSAL

Algunos Concejales monárquicos tienen, sin duda á causa de su mucha moralidad administrativa, una epidermis tan fina que, para demostrar su alejamiento del caciquismo, en cuanto oyen esta palabra, protestan horrorizados.

Hacen bien.

Porque lo contrario sería hablar para la galería.

Y ellos.... ¡No faltaba más!

Sobre una protesta

La protesta de los concejales en la sesión del Ayuntamiento del día 13 contra la palabra «caciquismo» dicha por el concejal Sr. Vives, fué objeto de querer demostrar los concejales monárquicos que, ni ellos ni sus jefes, han realizado actos de caciquismo.

¿Cómo sois capaces de protestar por tal palabra, si todos estais incluidos en ella por la razón de que sois manejados al capricho de vuestro cacique? Hablais lo que ellos os dictan, procedéis como ellos proceden. Como todo este es verdad, el pueblo, que está harto de todas vuestras torpezas y de las de vuestros caciques, ya no presta atención á promesas falsas, cual todas han sido y serán. Tened en cuenta que todos los labradores que os escuchan, saben lo que habeis hecho en algunos muchos de ellos referente al reparto de consumos en épocas pasadas en las cuales, al que no votaba por vosotros, le reventabais con una suma bárbara, á pesar de saber que nada pesaba.

Y ante atropello tan grande, quieren estos señores concejales monárquicos decir y manifestar que desean una administración recta y honrada, pero como todos sabemos y hemos visto casos como los antes citados, no podemos dar crédito á tales manifestaciones. Tenemos la dicha de saber distinguir la hipocresía de la realidad.

FRANCISCO QUESADA

Ninguna persona honrada se considera aludida cuando oye condenar á los ladrones.

¿Por qué algunos Concejales monárquicos se dan por aludidos cuando ven fustigar el caciquismo?

El que se pica, ajos come.
Pero.... ¡No comentemos!
¡No comentemos!

En el Ayuntamiento

Sesión del 13 Enero 1911

Fuó presidida por el primer teniente de Alcalde Sr. Antón Tarí.

Los asuntos que figuran en el orden del día carecen de importancia, excepto un expediente incoado á instancia del alcalde presidente sobre desaparición de algunos documentos justificativos de lo recaudado por el arbitrio del matadero durante el mando del anterior alcalde don Vicente Sansano.

Se acuerda pase el asunto á los tribunales, y nuestro amigo Vives, sin oponerse á lo propuesto, propone comparezcan ante la corporación los Sres. Sansano, Contador y Administrador de consumos mencionados en el expediente, toda vez que las declaraciones prestadas por estos señores no concuerdan.

Los señores concejales que representan á las distintas fracciones monárquicas, aplastan con sus votos la justa propuesta de nuestro correligionario.

Fuera del orden del día el compañero Vives pide se haga una visita de inspección á las escuelas para ver las condiciones del local y número de niños y niñas que asisten á los mismos.

Dirige un ruego á la presidencia al efecto de que las hojas de empadronamiento que están recogiendo los empleados del Ayuntamiento sean visadas por estos y añadan si falta algún requisito para que no quede ningún vecino sin empadronar.

Y por último, ruega al Sr. Alcalde que cuando haga el reparto de consumos del extrarradio, lo confeccione cuando menos en las condiciones de equidad en que se hizo el año anterior.

El Sr. Alonso contesta que no podía hablarse de este asunto por no estar dentro de la ley y que de no retirar nuestro amigo las palabras pronunciadas pediría no se consignasen en acta, pues no quiere cargar con responsabilidades.

El amigo Vives replicó puede hacerse reventar á los labradores de un atracán de ley, lo cual sería una enormidad que cometería el caciquismo ejercido sobre la gente del campo, y en cuanto á la responsabilidad que señala el Sr. Alonso, caso de haberla sería para el que ha pronunciado las palabras.

Se requirió al compañero Vives para que retirase la frase de caciquismo y nuestro amigo contestó que no la retiraba. Los demás señores concejales protestaron de la palabra CACIQUISMO. Y se levantó la sesión.

El digno concejal de la Conjunción, Sr. Sansano, no asistió por estar enfermo.

Parece ser que la paz anunciada en nuestro numero anterior no se vislumbra por ninguna parte. En cambio los concejales que acuden á las sesiones, se les ve dispuestos á ahogar la voz de los correligionarios Vives y Sansano.

Dense prisa, porque según tenemos entendido, el pueblo se dispone á dar la batalla en las próximas elecciones.

Se han vuelto tan castos los oídos de algunos Concejales monárquicos, que en ellos no puede resonar hoy, sin protesta, la palabra, caciquismo.

Otras veces ha resonado la acusación de grandes inmoralidades administrativas con que unos grupos dinásticos obsequiaban á los otros. Y todos se quedaban tan frescos.

Acaso porque no tuvieran orden de indignarse.

Quizas por ser ciertas las

acusaciones, que mutuamente se lanzaban.

O por ambas cosas á la vez.

Contestación á la hoja de los católicos

Introducción

Llenos de mala intención, han publicado los católicos de este pueblo amante del progreso, de la libertad y de la justicia, una hoja en la que valiéndose de argumentos falsos, atacan rudamente á todo lo que huele á conjunción republicano socialista.

No me extraña el asco que á los neos produce la conjunción; al contrario; me parece muy natural, porque ¿cómo no hacerles asco, si cuando ésta alcance el triunfo que persigue, desaparecerá la «peste negra» que cómo y no trabaja? He aquí el lema católico; la causa que defienden con tanto arder. Comer y no trabajar.

Mofa clerical

Se lamentan los neos, de que grupos de mozalbetes se mofen de los sacerdotes. Mas valiera que, en vez de parar su atención en éstas pequñeces, lamentaran la mofa de que son objeto Dios, su templo y Jesucristo por aquellos mal llamados sacerdotes, representantes de Dios en la tierra, Jesucristo dijo; «Amaos los unos á los otros» y un cura, interpretando fielmente estas palabras, dice; «si supiera quién es D. Liborio, le rompía dos costillas». «Ama al prójimo como á tí mismo», y el cura carretilla, airado, llama desde el púlpito criminales y miserables á los que «cantamos» algunas verdades; luego coge el periódico, va al Juzgado y denuncia este ó el otro artículo, con la buena fé de mandar á su autor á la cárcel. «Más liviano trabajo es pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino de Dios». El papa mora en los riquísimos palacios, mientras en la vía pública, muere de frío, un hombre, un hombre de carne y hueso como el papa. El obispo satisface sus apetitos con opáparos manjares, mientras otro hombre muere víctima del hambre. El cura que tiene dos pagas; una del Estado y otra de la familia, mientras millares de obreros carecen de trabajo y llevan á su hogar la desolación y la muerte. Papas, obispos y curas; no entrareis en el reino de Dios, le estáis escarneciendo, os estáis burlando de la doctrina de Jesús y el que no cumple esta doctrina, ni puede llamarse ministro de Dios, ni puede aspirar á la gloria. Llamados fariseos.

Las hojitas piadosas

Hablando de «las hojitas», ya dije en estas mismas columnas, que

habian producido sarna en la gente clerical y leida la hoja católica me ratifico en todo lo dicho.

Libertad de imprenta

Esta libertad, es la que mas molesta á los católicos porque, usando de ella sacamos á la superficie pública sus errores, sus injusticias y sus inmoralidades. ¡Qué tranquilos se comerían la «supa-boba» y cuántas más arbitrariedades cometerían, si no hubiera una prensa que los juzgara!

Resumen

Mella, por ser Mella no hará «mella» cuando, como ha dicho, disparo fusiles y cañones con dirección á las numerosas y compactas masas progresivas que, para bien de la humanidad, existen en todos los países civilizados. Vosotros, católicos farsantes, tampoco habeis hecho «mella», con vuestra hoja, en nuestro partido vigoroso, sublime y justiciero, amparado por hombres honrados ansiosos de libertad, de moralidad y de justicia. Mucho me ha restado decir; cuando disponga de más espacio, os pondré como mereceis. Como un trapo.

DOÑ LIBORIO

¿Ética monárquica?

Allá va como muestra, un botón muy elocuente:

Sansano perseguido por inmoral, en el asunto del Cabezaje, por aquéllos á quienes no toleró la inmoralidad de que el arriendo del expresado arbitrio produjera 8000 pesetas en vez de las 12000 que hoy produce.

¡.....!

NOTICIAS

Sol y Ortega

Este ilustre hombre público vendrá á Alicante y Elche hacia últimos del mes actual, con objeto de celebrar mitins para propagar los principios de la Conjunción Republicano-Socialista en cuyo nombre hablará.

Le acompañarán el elocuente Menéndez Pallarés y otras distinguidas personalidades.

Oportunamente anunciaremos su llegada.

El Motín

El que desee suscribirse á este semanario, que se dirija al Círculo Republicano.

Libro Nuevo

El próximo Domingo, verá la luz pública una obra original de nuestro querido amigo y colaborador Fernando Fernoll.

Tip. de José Agulló.—Eche.

ANUNCIOS

Cooperativa de Consumo
San Jorge, 23 **CASA DEL PUEBLO** San Jorge, 23

Gran surtido de harinas de todas clases, garbanzos,
vinos, aceites y pan pesado.

Se garantizan la calidad de los géneros, pesos y medidas.

No equivocarse: San Jorge, 23 ELCHE



**No bebas más,
este vicio no es más que
nuestra ruina.**

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.

Los esclavos de la bebida pueden ser liberados de este vicio, aun contra su voluntad.

Una cura inofensiva llamada Polvo Coza, ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para ambos sexos y todos estados y puede ser combinada con alimentos sólidos o líquidos, sin inconveniente del intestino.

TERMINA Todas aquellas personas que tengan un consumo de alcohol o cualquier sus relaciones, no dudando en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escríbale hoy Coza Powder Co., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si no se presenta a uno de los depositarios indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede ir, presentarnos, por favor escribir para adquirir la muestra gratuita, diríjase directamente a

COZA POWDER CO. 76 Wardour Street, Londres W.1
Depósitos: EN ELCHE
Farmacia de G. Ruiz

R. BLOJERIA
DE
Francisco Gómez Valero
Corredera, 6 ELCHE Corredera, 6

Este establecimiento garantiza todas las composturas que hace, sirviendo los encargos con la mayor prontitud.

SASTRERIA
DE
Antonio Sánchez
Abad Pons (Frente a calle Nueva)
ELCHE

En este acreditado taller encontrará el público una gran economía en los precios de confección así como el mayor esmero y prontitud en los encargos.

Agencia de Transportes y reclamaciones á ferrocarriles

Gerónimo Blasco Ruiz
Empedrada, 6—ELCHE

Despacho y recepción de toda clase de mercancías cobrando módicos honorarios y sin que el interesado tenga que intervenir para nada. No se cobra por adelantado.

Disponible

Pedro Valero Clement
Corresponsal de la Prensa Socialista
TIENE PARA LA VENTA

- A 50 céntimos: «Leyes de reuniones públicas y de Asociación», por Félix Lafuente Godínez.
 - A 30 céntimos: «Sin patria», por Manuel Torres y Ramón Brotons.
 - A 20 céntimos: Resumen histórico de la Sociedad de Albañiles «El Trabajo», por C. Bonet P. y A. Cienfuegos.
 - A 15 céntimos: Vida Socialista.
 - Número extraordinario del periódico «El Mundo Obrero».
 - Calendario del obrero para 1911.
 - A 10 céntimos: Almanaque Socialista para 1911. La guerra y la patria.
 - A 5 céntimos: «El Socialismo es el nuevo evangelio» por Emilio Zola.
 - «A los campesinos», por Eugenio Clacch.
 - «Los deberes de los ricos»
 - «Décimas Socialistas», por Juan Gualberto Pelliza.
 - «La Táctica Revolucionaria, Guerra y Violencia», por Jorge Piecanom.
- También tiene el compañero Valero en su poder, y de él puede adquirirlos los socios de la Agrupación, las tarjetas de afiliados al Partido y la Organización general del mismo, acordada en el último Congreso.

ALMANAQUES SEMANALES PARA 1911
En esta imprenta — Corredera, 5

Almanaque Socialista **CALENDARIO del Obrero**
PARA 1911 PARA 1911
DE VIDA SOCIALISTA POR J. J. MORATO
Á 10 CÉNTIMOS Á 15 CÉNTIMOS
De venta: **PEDRO VALERO CLEMENT**

Disponible

Imprenta. Librería y Encuadernación
DE
José Agulló Sánchez
ELCHE

TRABAJO **ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS**

Sr. G.